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FALA CHOCA 
CONVIDADA 
EM PODCAST 
AO FALAR DE 
PARCEIROS 
SEXUAIS
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PODE CHEGAR 
AOS 50 GOLS 

PELO FLA NESTE 
SÁBADO  ESPORTE, P12

PAI E MADRASTA VÃO 
PRESOS APÓS ESPANCAR E 
MATAR CRIANÇA DE 2 ANOS
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COLUNA ONDA ANIMAL

GERAL, P2

SENADOR 
QUER 

PROIBIR 
ABATE DE 
ANIMAIS 
PARA 

COMÉRCIO

 
UNIVERSIDADE  
ABRE CURSOS 
GRATUITOS DE 
FÉRIAS  SERVIÇO, P10 

BRENDA LUCIENE SAMPAIO DE ALBUQUERQUE, 21 ANOS, E MISAEL DE QUEIROZ CABRAL, 31 ANOS, SÃO 
ACUSADOS DA MORTE DO MENINO PEDRO GABRIEL MEDEIROS GOMES, DE 2 ANOS. O MENINO PASSOU MAL E FOI 

LEVADO PARA A UPA DA TAQUARA, NA ZONA OESTE DA CIDADE, MAS NÃO RESISTIU. POLÍCIA, P7

VEM AÍ O POVOCAST, O PODCAST DO JORNAL POVO, 
NUM FORMATO INÉDITO E PIONEIRO EM JORNAL. 
MÚSICA, POLÍTICA, FUTEBOL E FOFOCA. CURTAM!

SEGURANÇA: BOTÃO DE EMERGÊNCIA  
DO UBER JÁ ESTÁ  POLÍCIA, P6

REFORMA DO TELEFÉRICO DO 
ALEMÃO ESTÁ A TODO VAPOR  GERAL, P3

EM NOVEMBRO DO ANO PASSADO, DURANTE MISSÃO 
GOVERNAMENTAL NA FRANÇA, O GOVERNADOR 
CLÁUDIO CASTRO FECHOU UM ACORDO COM A 

EMPRESA POMA PARA A REATIVAÇÃO DO TELEFÉRICO
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O 
Ministério da Saú-
de divulgou reco-
mendação para 
quem iniciou o 

esquema vacinal contra a co-
vid-19 com o imunizante da 
Janssen. Segundo a pasta, 
imunizante deve ser aplica-
do quatro vezes: dose única 
inicial, seguida da primeira, 
da segunda e da terceira dose 
de reforço.  

A primeira dose de reforço 
da Janssen deve ser aplicada 
entre 2 e 6 meses após a dose 
única, com o mesmo imuni-
zante. Já a segunda aplica-
ção de reforço deve ser feita 
4 meses depois da primeira 
dose de reforço. Nesse caso, 
podem ser usadas as vacinas 
da Pfi zer, Astrazeneca ou a 
própria Janssen.

De acordo com ministé-
rio, pessoas com idade supe-
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rior a 40 anos podem tomar 
o terceiro reforço, que deverá 
ser aplicado após o intervalo 
de quatro meses do segundo. 
Nesses casos, a recomenda-
ção é que também sejam usa-
das as vacinas Astrazeneca, 
Pfi zer ou Janssen.

“É importante ressaltar que 

esse esquema é recomendado 
apenas para quem iniciou a 
vacinação contra a covid-19 
com a Janssen, ou seja, tomou 
a dose única do imunizante. 
As pessoas que começaram 
o esquema vacinal (primeira 
e segunda dose) com outros 
imunizantes e se vacinaram 

com a Janssen como dose de 
reforço não se encaixam nes-
sas recomendações”, informa 
a pasta.

Segundo informações 
do LocalizaSUS, estados 
e Distrito Federal já rece-
beram mais de 581 milhões 
de imunizantes.

Devem ser aplicadas quatro doses do imunizante

BRENO ESAKI/AS
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A demanda entre homens e mulheres por atendi-
mento médico no Sistema Único de Saúde (SUS) per-
manece desequilibrada, embora a distância entre os 
gêneros venha se reduzindo ao longo dos anos.  

Levantamento inédito da Sociedade Brasileira de 
Urologia (SBU), com dados do Sistema de Informa-
ção Ambulatorial do Ministério da Saúde, indica que, 
enquanto mais de 312 milhões de homens já foram 
atendidos em 2022, as mulheres ultrapassam 370 
milhões. No ano passado, foram mais de 725 milhões 
de homens contra mais de 860 milhões de mulheres.

Para o coordenador do Departamento de Andro-
logia, Reprodução e Sexualidade da SBU, Eduardo 
Miranda, por uma questão cultural, o homem vai 
menos ao médico que as mulheres.

“Ainda há um certo tabu, muitas vezes, [eles] não 
têm a cultura do autocuidado e ir ao médico é visto 
como sinal de fraqueza. Há também a questão cul-
tural. A menina é levada pela mãe ao ginecologista 
desde a primeira menstruação, enquanto o homem 
não vai ao médico depois que ele não precisa mais 
de acompanhamento regular com pediatra. Esse é um 
processo que precisamos trabalhar ao longo de gera-
ções e espero que possamos ver um aumento da ida 
dos homens [aos consultórios] para fazer acompanha-
mento de rotina com o urologista”, afi rmou.

A diferença na demanda entre homens e mulheres 
fi ca bem evidente nos atendimentos específi cos. Neste 
ano, houve mais de 1,2 milhão de atendimentos femi-
ninos por ginecologistas, mas a procura dos homens 
por urologistas fi cou em 200 mil atendimentos.

“As mulheres estão mais habituadas a realizar exa-
mes preventivos anuais e se preocupam mais com a 
saúde. Elas geralmente marcam as consultas para seus 
maridos. Mas os homens têm procurado mais o uro-
logista por uma maior conscientização por meio de 
campanhas, por exemplo”, destacou o supervisor da 
disciplina de câncer de bexiga da SBU, Felipe Lott.

Para o presidente da SBU, Alfredo Canalini, as 
principais causas que afastam o homem das consul-
tas médicas são o medo e a desinformação. “Mas as 
campanhas que a SBU promove ano após ano indi-
cam uma mudança de comportamento, e já sentimos 
uma diferença signifi cativa com a procura espontâ-
nea, principalmente para a avaliação da próstata”, 
argumentou.
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Senador pede ao Governo que proíba o abate 
de animais para comercializar as suas peles

giselealvesimprensa@gmail.com
por		GISELE ALVESONDA ANIMAL gis @giselealvesimprensa

“Nenhum animal deve viver em uma 
gaiola” e manter espécies selva-

gens trancadas “só pode ser descrito 
como crueldade absoluta e abuso óbvio 
de animais”

O senador compromis, Carles Mulet, 
membro da Associação Parlamentar 
em Defesa dos Direitos dos Animais 
(APDDA), pediu ao Governo que pro-
íba, “exaustivamente”, a posse e o abate 
de animais com o objectivo de os comer-
cializar com as suas peles.Em uma per-
gunta parlamentar escrita, Mulet consi-
dera que “nenhum animal deve viver em 
uma gaiola” e que manter espécies sel-
vagens trancadas “só pode ser descrito 
como crueldade absoluta e abuso de ani-
mais óbvios”.

Da mesma forma, o senador qualifi ca 
como “inaceitável” e “cruel” a posse e 
o abate de animais para a produção de 
peles. Na sua opinião, este facto gera 
“grande rejeição” por parte dos cida-
dãos em quase todos os países da União 
Europeia.

Fonte: Eco Avant

DIVULGAÇÃO

Sete das dez melhores uni-
versidades da América Latina 
são brasileiras, segundo o 
Times Higher Education 
(THE), revista britância que 
é referência em educação supe-
rior. No entanto, a liderança 
está com a Pontifi cia Univer-
sidad Católica de Chile, pelo 
quarto ano consecutivo.

Na média, as universidades 
brasileira são as melhores da 
região, com a pontuação 51,3 
em 100, acima dos 48,9 do ano 
passado. O país domina o topo 
do THE  Latin America Univer-
sity Rankings, com 28 univer-
sidades entre as 50 melhores.

Depois da PUC chilena, o 
ranking tem a Universidade de 

São Paulo e a Universidade de 
Campinas.  Ambos obtiveram 
as notas mais altas possíveis 
para pesquisa e também pon-
tuaram bem para ensino.

O THE  Latin America Uni-
versity Rankings lista as prin-
cipais instituições da região da 
América Latina e Caribe. Ele se 
baseia nos mesmos 13 indica-

dores de desempenho que sus-
tentam o THE World Univer-
sity Rankings , mas os pesos 
foram recalibrados para refl e-
tir as características das uni-
versidades da América Latina 
. As universidades são avalia-
das em ensino, pesquisa, trans-
ferência de conhecimento e 
perspectivas internacionais.
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stou ansiosa para voltar a ver 
amigos e familiares no Morro 
da Baiana. Não os vejo há qua-
se um ano.

O plano da aposentada Marta Oliveira Mar-
ques, de 62 anos, para quando o teleférico do 
Complexo do Alemão, na Zona Norte do Rio, 
voltar a funcionar, está mais perto de se rea-
lizar. Com reforma retomada em março pelo 
governo do estado, as obras estão a todo vapor 
e atingiram a marca de 35% de execução, no 
total. Mais avançadas, na estação Bonsucesso, 
as obras já atingiram 78%. A estação da Baiana 
atingiu 43%, o Alemão, 19% de execução e a 
estação da comunidade do Adeus está em 17%. 
Já a obra da estação do Itararé começará em 
18 de julho e na Fazendinha, dia 1 de agosto. 

As seis estações estão recebendo melhorias 
como a recuperação das instalações hidráuli-
cas e sanitárias, sistemas elétricos, de ilumina-
ção e controle, instalações mecânicas, ar-con-
dicionado, coberturas, esquadrias e ferragens, 
revestimentos e acabamentos. Com percurso 
total de 3,5 Kms e 152 gôndolas, o teleférico 
beneficia 10 mil moradores das comunidades 
de Bonsucesso, Adeus, Baiana, Alemão, Ita-
raré e Palmeiras. Essa fase das intervenções 
está orçada em R$ 16,9 milhões, com recur-
sos da concessão dos serviços de saneamento, 
e deve ser concluída até dezembro. 

Sem os serviços, o trajeto ficou mais demo-
rado e mais caro para os moradores 

- A gente leva mais tempo para chegar em 
casa e ainda tem que pegar duas conduções às 
vezes. Muita gente não pode pagar um trans-
porte mais caro. Nossa comunidade precisa do 
teleférico. Muito bom que as obras estão em 
andamento - disse Paulo Roberto de Souza, 
49 anos, morador de Bonsucesso. 

Para Marta, a volta do teleférico vai facili-
tar a vida da população. 

- Muitos idosos estão sem fazer fisiotera-
pia porque não têm como descer. Jovens dei-
xam de fazer cursos pela dificuldade de cir-
cular na região. Com o teleférico de volta, os 
moradores vão poder circular pelo complexo 
com mais facilidade - afirma.

 
Oportunidade de emprego

Além da questão da mobilidade e de faci-
litar o transporte dos moradores da região, a 
retomada das obras do teleférico abriu vagas 
de emprego, principalmente no que se trata da 
mão de obra local. Ao todo, 100 pessoas traba-
lham na reforma das estações e 70% são mora-

dores das comunidades do entorno.  
O mestre de obras Jorge Cavalcante de Albu-

querque, 54 anos, estava há um ano e seis 
meses desempregado quando foi chamado para 
trabalhar na reforma da estação Bonsucesso. 
Morador de Nova Iguaçu, ele comemora a reto-
mada das obras. 

- Estou muito feliz de poder voltar a traba-
lhar. O retorno das atividades da construção 
civil é muito importante para quem trabalha 
nesta área, são mais oportunidades se abrindo 
- comenta Jorge. 

O servente de obras José Cláudio Gomes, 
56 anos, se emociona ao falar de como tem sido 
trabalhar na comunidade onde vive há 30 anos. 

- Eu estava desempregado há oito meses e, 

quando soube que o teleférico entraria em obra, 
me candidatei para trabalhar aqui. Tem sido 
muito bom fazer parte dessa obra que vai tra-
zer tantos benefícios para a minha comunidade. 

 
Governo retomou obra parada desde 
2016 

A última viagem das gôndolas ocorreu um 
mês após o encerramento da Olimpíada de 
2016, quando o equipamento fechou para uma 
manutenção. Inaugurado em julho de 2011, ao 
custo de R$ 253 milhões, as seis estações esta-
vam abandonadas e depredadas. 

Em novembro do ano passado, durante 
missão governamental na França, o governa-
dor Cláudio Castro fechou um acordo com 
a empresa Poma para a reativação do telefé-
rico. Representantes da multinacional, que 
detém a exclusividade do sistema eletrome-
cânico do equipamento, vistoriaram o telefé-
rico em setembro e elaboraram um relatório 
técnico de danos. 

– O teleférico estava parado desde 2016. 
Isso é um desrespeito ao cidadão e ao dinheiro 
público. Assumi um compromisso com a comu-
nidade e estamos cumprindo. Este equipamento 
trará de volta a facilidade para o morador cir-
cular e vai recuperar o retorno dos serviços 
que estavam instalados nas estações – ressalta 
o governador Cláudio Castro.  

Na próxima fase para a volta do telefé-
rico serão investidos R$ 150 milhões, com a 
recuperação e atualização dos equipamentos. 
Depois disso, será lançada, pela Secretaria de 
Transportes, a licitação para operar o Telefé-
rico do Alemão. A previsão é que, no futuro, o 
Governo do Estado do Rio implante serviços 
nas estações, como o Detran, ações de meio 
ambiente e esportivas.

Obras do Teleférico do Alemão levam 
dignidade e emprego aos moradores 

das comunidades do complexo

Reforma de seis estações atingiu a marca de 20% de execução. Em 
Bonsucesso, mais da metade dos trabalhos já foram concluídos

PESQUISADORES 
DA USP TESTARÃO 
SEGURANÇA DAS 
NOVAS URNAS 
ELETRÔNICAS
O Tribunal Superior Eleitoral (TSE) anunciou 
que pesquisadores da Escola Politécnica da 
Universidade de São Paulo (USP) vão testar o 
nível de segurança das mais recentes urnas 
eletrônicas adquiridas pela Justiça Eleitoral. 
A avaliação dos modelos UE 2020 deve 
ocorrer até o próximo mês. Segundo o TSE, 
os pesquisadores tentarão quebrar o sigilo e 
alterar a destinação de votos, além de simular 
possíveis formas de ataque aos programas 
(softwares) e equipamentos (hardware) que 
compõem o sistema eleitoral.

Rio de Janeiro começa a vacinar 
crianças de 4 anos contra covid-19 A previsão é vacinar 

o público dessa faixa 
etária até terça-feira A cidade do Rio de Janeiro começou na 

última sexta-feira a vacinar crianças com 4 
anos de idade contra a covid-19. Por enquanto, 
a imunização está sendo feita apenas com a 
CoronaVac.  

Segundo o calendário da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, a previsão é vacinar o público 
dessa faixa etária até terça-feira (19).

De 20 a 22 de julho serão imunizadas 
crianças com 3 anos de idade. No dia 23 de 
julho, haverá uma repescagem para vacinar 
todos com 3 anos ou mais.

Segundo o superintendente de Vigilân-
cia em Saúde do município, Márcio Garcia, 
assim que a Agência Nacional de Vigilância 

Sanitária (Anvisa) autorizou seu uso para 
essa faixa etária, a cidade do Rio de Janeiro 
decidiu iniciar a vacinação, já que possui 
vacinas suficientes.

“A gente avança mais no calendário. Quanto 
mais pessoas vacinadas, a gente tem uma maior 
proteção coletiva. O que a gente observou na 
comunicação oficial da Anvisa é de que não 
há dúvida nenhuma sobre a segurança e a efe-
tividade da vacina. A gente entendeu que não 
daria para perder mais tempo”, disse.

Segundo Garcia, a cidade já fez um pedido 
de novas doses para o Ministério da Saúde. O 
esquema vacinal da CoronaVac prevê a aplica-
ção de uma segunda dose depois de 28 dias.

PREFEITURA REALIZA 
DEMOLIÇÃO DE 
CONSTRUÇÃO 
IRREGULAR NA MARÉ
A Prefeitura do Rio realizou, na última 
sexta-feira (15), a demolição de uma 
construção irregular na comunidade da 
Maré, Zona Norte do Rio. De acordo com 
a Secretaria de Ordem Pública (Seop), 
a construção estava sendo erguida em 
área pública, sem nenhuma autorização, 
às margens do Canal do Cunha, próximo 
à Linha Vermelha. O imóvel, que ocupava 
uma área de 520 metros quadrados, estava 
em fase de construção e funcionaria como 
uma fábrica de lajes pré-fabricadas e de 
materiais de construção. 

‘PRATO  
FEITO 
CARIOCA’: 
709 CARTÕES 
DISTRIBUÍDOS 
EM RAMOS

A Prefeitura do Rio 
distribuiu, na última 
sexta-feira (15), 709 
cartões do programa 
‘Prato Feito Carioca’ a 
trabalhadores informais em Ramos, Zona Norte do Rio. Segundo a Secretaria Municipal 
de Assistência Social, os beneficiários são trabalhadores informais inscritos no CadÚnico, 
que é o cadastro de programas sociais federais, com renda mensal per capita entre R$ 
105 e R$ 210. O programa foi criado pela Prefeitura do Rio para reduzir os efeitos da 
pandemia e da crise econômica sobre a população da cidade.
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Objetivo é a preservação do Parque Natural Municipal do Gericinó Prefeito Farid Abrão

Equipes da Secretaria de Assistência Social, Cidadania e Mulher estão entrando em contato com as pessoas contempladas
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Os agentes do Procon Magé 
percorreram seis estabele-
cimentos comerciais no 
6º Distrito (Piabetá), e 
um deles foi notifi cado 
por apresentar irregu-
laridades. Mais de 500 
quilos de rações foram 
apreendidos e descarta-
dos na loja Ganso Rações 
por estarem fora da validade e/
ou armazenados de forma inadequada. O mesmo foi feito 
com nove caixas de isca de peixe, dois potes de alimento 
para peixe, 25 sacos de sementes diversas e 600 unida-
des de veneno de rato.

A operação “Vira-Latas”, responsável pela ação, visa 
fi scalizar as lojas que comercializam produtos animais, 
como rações, brinquedos, coleiras, entre outros.

“A gente intensifi cou o trabalho neste tipo de ativi-
dade comercial por conta do resultado da primeira ação 
realizada no fi nal do mês passado no 1º Distrito (Magé), 
quando notifi camos outro estabelecimento também por 
comercializar ração de cachorros, gatos e pássaros com 
validade vencida e/ou sem validade. Seguiremos esta 
semana para outros distritos da cidade”, explicou o coor-
denador do Procon Magé, Victor Figueiredo.

Ainda de acordo com o Procon Magé, em caso de rein-
cidência das irregularidades, os estabelecimentos fi cam 
passíveis de receber multas de até R$ 50 mil. Durante as 
operações, os comerciantes também são orientados em 
relação às documentações necessárias para a exploração 
da atividade, a precifi cação dos produtos e sobre a vali-
dade de produtos manipulados. A população pode enca-
minhar denúncias para o Procon Magé através do e-mail 
procon@mage.rj.gov.br.
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A 
entrega dos cartões Re-
começar está intensa em 
Belford Roxo. As equi-
pes da Secretaria de As-

sistência Social, Cidadania e Mu-
lher estão entrando em contato com 
as pessoas contempladas, que fi ze-
ram o cadastro nas ações RJ para 
Todos, edição especial para as pes-
soas atingidas pelas chuvas e nos 
13 Centros de Referência da As-
sistência Social (Cras). O contato 
com as mais de quatro mil pesso-
as benefi ciadas está sendo feito por 
telefone ou SMS em ordem alfabé-
tica. São duas listas de A a Z. Nes-
ta terça-feira (12-07), foi a vez das 
letras L, M, N e O. Os documen-
tos para serem levados na convo-
cação são: RG, CPF, comprovante 
de residência (nome da pessoa ou 
no nome de algum componente do 
Cadúnico da pessoa) e folha resu-
mo do CadÚnico.

O cartão Recomeçar é uma inicia-
tiva do Governo do Estado, que em 
parceria com a Prefeitura de Belford 
Roxo veio para somar com as famí-
lias acometidas pelas chuvas. A secre-
tária de Assistência Social, Cidada-
nia e Mulher, Brenda Carneiro, aler-
tou as pessoas que se cadastraram 
para fi carem atentas ao celular e aos 
documentos necessários. “O traba-
lho é árduo, mas nos organizamos 
e estruturamos pensando em cada 
detalhe para receber e acolher essas 
pessoas, sanando as dúvidas e pres-
tando auxílio a respeito do benefí-
cio”, explicou a secretária. As pes-
soas que não comparecerem ou não 
responderem o contato para a busca 
do cartão serão chamadas novamente 
na repescagem assim que a listagem 

terminar na letra Z.
Para fazer o “link” com o Governo 

do Estado, a secretária executiva da 
Gestão do SUAS, Daniela Farias, 
leva as informações fornecidas para 
a população benefi ciada e sempre 
que tem uma situação extra que só 
o Estado possa responder, o contato 
é feito de uma maneira que a res-

posta chegue o mais rápido possí-
vel. “Eles disponibilizam o quantita-
tivo e por aqui organizamos a forma 
para a entrega com horário marcado 
para que não tenha fi las ou um aglo-
merado de pessoas no mesmo local, 
fornecendo um atendimento huma-
nitário. Ao fi nal do dia, passamos os 
dados para o Estado para que possa-

mos sempre estar nos organizando”, 
disse Daniele.
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O valor do cartão é de três mil reais 

podendo ser utilizados para a com-
pra de materiais de construção em 
geral, mobiliário residencial e eletro-
domésticos brancos (refrigeradores, 

freezer, condicionador de ar, lava-lou-
ças, lavadora de roupas, secadoras, 
fornos, etc.). O prazo para a utiliza-
ção do cartão é de 180 dias e o saldo é 
disponibilizado em 10 dias úteis com 
desbloqueio automático, podendo ser 
consultado em um terminal do Banco 
do Brasil. Não é permitido compras 
online, somente em lojas físicas.

Pela primeira vez na histó-
ria de Nilópolis, a Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente 
conquistou prêmio na cate-
goria Gestão de Unidade e 
Conservação, pelas atividades 
realizadas no Parque Natural 
Municipal do Gericinó Pre-
feito Farid Abrão durante o 
ano de 2021, que garantiram o 
repasse do Imposto sobre Cir-
culação de Mercadorias e Ser-
viços (ICMS) Ecológico no 
valor de 1 milhão e 74 reais. 
A cidade se classifi cou em 
sexto lugar.

Para receber a transferên-
cia, o poder executivo aguarda 
que a câmara de vereadores 
aprove a lei que ofi cializa o 
Fundo Municipal do Meio 
Ambiente (FMMA). O Fundo 
então receberá esses valores do 
ICMS Ecológico e a Secreta-
ria de Meio Ambiente poderá 
utilizá-lo em ações que irão 
benefi ciar ainda mais o parque.

“Estou muito feliz por ter-
mos sido premiados por nos-
sas ações dentro do Gericinó. 
Com essa verba, teremos con-
dições de realizar muito mais 
no pulmão da cidade, preser-
vando cada vez mais o par-
que e oferecendo mais lazer 
junto à natureza aos nilopoli-

tanos”, comemorou o secretá-
rio de Meio Ambiente, Dean 
Senra.

O Parque Natural do Geri-
cinó chamou a atenção pelos 
projetos e ações de conserva-
ção, preservação e fi scaliza-

ção, sendo reconhecido pelo 
Estado como um dos municí-
pios que executam as melho-
res prática de gestão do meio 
ambiente.

O ICMS Ecológico é desti-
nado aos municípios que mais 

investem no meio ambiente. 
Para requerer o ICMS Ecoló-
gico é preciso ter no territó-
rio uma unidade de conser-
vação, devidamente registrada 
no Cadastro Estadual de Uni-
dades de Conservação.
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A
pós cinco anos, a Pre-
feitura de São Gonçalo, 
em uma ação conjun-
ta entre as secretarias 

de Esporte e Lazer e de Educação, 
volta a realizar os Jogos Escolares 
de São Gonçalo (Jesg). A com-
petição, que tem grande apelo no 
município, visa promover a ampla 
mobilização do segmento escolar, 
incentivando o esporte como for-
ma de inclusão social, o exercício 
da cidadania e a descoberta de no-
vos talentos.

A XXIV edição do Jesg será for-
mada por  quatro modalidades: bas-
quete, futsal, handebol e vôlei, nas 
categorias de 13, 15 e 17 anos. 
Podem se inscrever na competição 
escolas das redes estadual, muni-
cipal e particular. 

“Retornaremos com força total! 
Aguardamos uma grande participa-
ção das escolas para retomar uma 
tradição na cidade. É um projeto 
formador de talentos, de caráter, de 
cidadania e de grandes profissio-
nais”, disse o secretário de Esporte 
e Lazer, Lúcio Portugal. 

Para participar dos Jogos Esco-
lares, a direção da escola deve 
enviar um ofício de confirmação 
de intenção de participação nos 
Jogos e um segundo ofício infor-
mando em quais modalidades e 
categorias deseja participar. 

“É com grande entusiasmo que a 
gente vê o retorno dos Jogos Esco-
lares no nosso município. Sabe-
mos da importância do esporte nas 
escolas, pois através dele consegui-
mos aumentar a interação entre os 

alunos, os profissionais e as esco-
las. Convido a todos os diretores 
para que possamos participar dos 
Jogos e fazer com que São Gonçalo 

revele novos talentos”, declarou o 
secretário de Educação, Maurício 
Nascimento. 

A atleta Anna Karollyne Silva 
iniciou suas atividades no handebol 
nos Jogos Escolares de São Gon-
çalo, ainda aos 9 anos. A jovem par-
ticipou da competição até os 17 e, 
durante este período, foi convidada 
para representar a Seleção Carioca 
em Santa Helena, no Paraná. Pela 
Federação de Handebol, ela partici-
pou de diversos campeonatos. Ela 
também atuou nos Jogos Universi-
tários e fez parte da Seleção Uni-
versitária nos anos de 2017 e 2018. 
Atualmente, Anna Karollyne atua 
como professora do São Gonçalo 
em Movimento, projeto realizado 
pela Fundação de Artes, Esporte 
e Lazer. 

“Os Jogos Escolares desperta-
ram meu amor pelo esporte. Par-
ticipar da competição era sensa-
cional, todos os alunos e escolas 
se mobilizavam, era muito legal. 
Acredito que os Jogos ajudam na 
formação das crianças, o espírito 
esportivo de cada um. Fico muito 
feliz em presenciar esse retorno, 
especialmente agora como profis-
sional de educação física”, afirmou 
Anna Karollyne.

As inscrições para os Jogos 
Escolares de São Gonçalo já estão 
abertas e devem ser realizadas, até o 
dia 4 de agosto, de segunda a sexta-
-feira, das 9h às 17h,  na sede da 
Secretaria de Esporte e Lazer, que 
fica na Rua Maria Fonseca, número 
60, bairro Camarão (Embaixadores 
Social Clube).
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Em 1988 houve um plebiscito para decidir se a 

região da Barra da Tijuca se tornaria um municí-
pio e após 34 anos a emancipação da Barra volta 
a ser discutida. Existe um movimento, de aproxi-
madamente 300 pessoas, liderado pelo jornalista 
Roberto Monteiro de Pinho, presidente da Asso-
ciação Nacional e Internacional de Imprensa, com 
o apoio de Donato Velloso, presidente do Insti-
tuto Lagoa Viva.

Roberto Pinho afi rma, ao O Globo, que a Barra 
está abandonada, “o que deveria ser o legado olím-
pico teve verbas desviadas para a Baía de Gua-
nabara. Além disso, o número de assaltos é cres-
cente. Não temos segurança. Não temos um hos-
pital público de ponta. O BRT não funciona. E, 
no entanto, a Barra é a região do município que 
mais arrecada dinheiro. A prefeitura não está cum-
prindo a sua parte”, justifi ca Pinho.

O grupo planeja realizar em agosto uma série 
de debates na sede da OAB Barra para discutir 
a emancipação. Roberto alega que por causa das 
eleições em novembro, nada ofi cial será feito este 
ano, mas espera que haja um novo plebiscito sobre 
o tema no fi m de 2023.

Delair Dumbrosck, presidente da Câmara 
Comunitária da Barra, diz que tanto ele como 
a entidade são contra o movimento. “Eles não 
sabem nem quantos habitantes residem na Barra. 
Não têm embasamento nenhum e nem justifi ca-
tiva para pedir uma emancipação. A Barra faz 
parte do Rio”.

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

/R
EN

AN
 O

TT
O

D
IV

U
LG

AÇ
ÃO

Os Jogos Escolares 
despertaram meu amor 
pelo esporte. Participar da 
competição era sensacional, 
todos os alunos e 
escolas se mobilizavam, 
era muito legal.”
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Moradores, jornalistas e 
comerciantes criam grupo que 
apoia a emancipação do bairro
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FILIPINA TENTA EMBARCAR COM 
COCA EM PACOTES DE CAFÉ
Agentes da Polícia Federal prenderam uma mulher filipina, 
de 44 anos, por transportar 4 kg de cocaína escondidas em 
oito embalagens de café no Aeroporto 
Internacional do Rio de Janeiro. De 
acordo com a PF, a mulher, que 
não teve sua identidade revelada, 
pretendia embarcar para Manila, 
nas Filipinas, em voo com escala 
em São Paulo e Doha, no Catar. 
Segundo os agentes, a droga 
foi encontrada por policiais da 
Delegacia Especializada do Aeroporto 
Internacional no Galeão (DEAIN), em conjunto 
com a equipe de cães farejadores da Receita Federal. A droga 
estava na embalagem de café na mala despachada pela filipina. A 
presa foi encaminhada à Superintendência da Polícia Federal no 
Rio de Janeiro e responderá pelo crime de tráfico transnacional de 
drogas, cuja pena pode chegar até 15 anos de reclusão.

RIO REGISTRA 7 MULHERES  
MORTAS EM 40 DIAS

Na capital do Rio de Janeiro e em municípios da Baixada 
Fluminense ao menos sete mulheres foram assassinadas nos 
últimos 40 dias. Na maioria dos casos, o companheiro ou ex é 
suspeito do crime. Dados do Instituto de Segurança Pública (ISP) 
fluminense indicam que o percentual de casos de feminicídios 
no estado aumentou 73% nos últimos cinco anos. A vítima 
mais recente identificada é Elizabeth Lopes da Silva, de 42 
anos. Ela desapareceu no dia 4 de julho, quando as duas filhas 
dela acionaram a polícia. O corpo da mulher foi encontrado 
enterrado atrás da casa do ex-namorado, em Vargem Grande, 
na Zona Oeste do Rio. Naquela data, segundo o ex-companheiro 
da vítima, Elizabeth foi até a casa dele para discutir o fim 
do relacionamento. Eles estavam juntos havia cinco anos, e 
chegaram a morar juntos por quatro meses.

MULHER É ACUSADA DE EXPLORAR 
SEXUALMENTE AS FILHAS

Agentes da 17ª DP (São Cristóvão) prenderam uma mulher, 
de 35 anos, acusada de explorar sexualmente suas três filhas, 
com idades entre 10 e 17 anos. De acordo com os oficiais, a 
mulher, que não teve a identidade revelada, foi presa no Morro 
da Mangueira, Zona Norte do Rio. Contra a detida foi cumprido 
mandado de prisão pelo crime de estupro de vulnerável. 
Diligências seguem para localizar o homem que abusava das 
meninas. Segundo os policiais, as investigações se iniciaram 
após a mãe das crianças ter procurado a delegacia em junho para 
relatar que um homem de 65 anos, que não teve a identidade 
revelada, teria tentado abusar de sua filha mais nova de 10 anos.

Botão de 
emergência  
do Uber 
começa a 
funcionar

Um alerta com a 
localização em tempo 

real do carro e os 
detalhes da viagem 

serão enviados 
para o Centro de 

Controle Operacional 
da Polícia Militar

C
omeçou a funcionar o botão de emer-
gência da Polícia Militar do Rio den-
tro do aplicativo Uber. A iniciativa, 
que visa aumentar a segurança para 

motoristas e passageiros, estava disponível até 
então apenas para viagens realizadas dentro 
das cidades da Baixada Fluminense.

Anunciado em abril, o projeto prevê que 
toda vez que um usuário ou motorista parceiro 

da Uber se sinta em perigo e use o botão, um 
alerta com a localização em tempo real do carro 
e os detalhes da viagem serão enviados para 
o Centro de Controle Operacional da Polícia 
Militar (Cecopom).

Em entrevista dada no anúncio da parce-
ria, o secretário da SEPM, coronel Luiz Hen-
rique Marinho Pires, falou sobre a importân-
cia da integração entre a segurança pública e 

a sociedade civil. “Acreditamos que essa par-
ceria vai contribuir muito para a Corporação 
e para a sociedade. Vale também ressaltar o 
caráter integrador dessa parceria e a impor-
tância de ferramentas tecnológicas aplicadas 
à área de segurança pública”, disse.

Durante o período de testes da função, entre 
maio e julho, o serviço recebeu 32 chamadas 
de carros de aplicativos, sendo que desse total 

16 foram registrados como ocorrências.
Para acionar o botão de emergência, bas-

taao usuário procurar dentro do aplicativo da 
Uber a aba “Recursos de Segurança”, clicar 
em “Emergência 190” e, na sequência, des-
lizar o dedo no campo indicado para man-
dar o alerta. A ideia é que a funcionalidade 
seja replicada para outros serviços de carros 
por aplicativo.

Uma conversa rápida, com 
uma pessoa da família, atra-
vés de um aplicativo de men-
sagens, foi o último contato 
feito pelo auxiliar de logística 
Luiz Felipe Pio de Souza, de 
27 anos, antes de desaparecer, 
há 6 dias, após sair de casa, 
no Bairro Antonina, em São 
Gonçalo, na Região Metropo-
litana do Rio.

De acordo com familiares, 
na conversa pelo celular, Luiz 
Felipe teria demonstrado estar 
passando por algum tipo de 
conflito, mas não entrou em 
detalhes. Evangélico, ele tinha 
uma rotina simples, saía, rara-
mente, com amigos e, segundo 
a família, também não demos-
trou mudança de comporta-
mento, tampouco problemas 
de saúde.

O auxiliar de logística saiu 
de casa, na manhã da última 
sexta-feira, vestindo camisa 

branca, bermuda cargo, tênis 
e mochila. Ele informou à mãe 
que visitaria uma pessoa da 
família, em Muriqui, na Região 
da Costa Verde do Rio, mas não 
chegou ao destino. O aparelho 
celular foi desligado e o jovem 
não fez mais contato.

Após o sumiço, familiares 
e amigos iniciaram as buscas 
em praças públicas, no Centro 
do Rio, rodoviárias, hospitais, 
institutos de medicina legais 
e clínicas psiquiátricas. Uma 
testemunha relatou ter visto 
Luiz Felipe, ainda na manhã 
da última sexta-feira, em 
um supermercado, em Nova 
Cidade, próximo de casa, em 
São Gonçalo.

A família, no entanto, 
aguarda a liberação das ima-
gens de câmeras do estabele-
cimento e de outras áreas resi-
denciais da região para ajudar 
encontrar o paradeiro do jovem. 

Jovem de São Gonçalo está 
desaparecido há uma semana

Luiz iria a Muriqui, mas não chegou ao destino 

Agentes do Comando de 
Polícia Ambiental identifica-
ram nesta semana uma área 
de degradação ambiental de 
aproximadamente três mil 
metros quadrados em Nova 
Iguaçu, na Baixada Flumi-
nense. No local, estava sendo 
feita extração irregular de 

barro e as autoridades toma-
ram conhecimento por meio 
de denúncia feita ao Linha 
Verde, programa do Disque 
Denúncia voltado para meio 
ambiente.

Em cumprimento a ordem 
de policiamento, os agentes 
da Unidade de Policiamento 

Ambiental do Parque Esta-
dual da Pedra Branca se des-
locaram à Rua Rosalina Bor-
ges, no bairro Campo Alegre, 
onde no local constataram que 
de fato houve movimentação 
de terra, porém, durante fisca-
lização, não foram encontra-
das máquinas retroescavadei-

ras e tampouco os suspeitos 
de cometerem o ilícito.

Diante dos fatos e com 
base no artigo 55 da lei de 
crimes ambientais, os policiais 
procederam à 56ª DP (Comen-
dador Soares), onde após perí-
cia no local, a ocorrência foi 
registrada.

Polícia identifica área de extração ilegal na Baixada
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A 
Delegacia de Homicí-
dios da Capital (DHC) 
prendeu o casal Bren-
da Luciene Sampaio de 

Albuquerque, 21 anos, e Misael de 
Queiroz Cabral, 31 anos, pela mor-
te do menino Pedro Gabriel Medei-
ros Gomes, de 2 anos.

O menino passou mal na última 
terça-feira (12) e foi levado para a 
UPA da Taquara, na Zona Oeste da 
cidade, mas não resistiu.

As investigações mostraram 
que Pedro morava com Brenda, a 
madrasta, há cerca de um ano, com 
o consentimento da mãe biológica 
da criança, uma amiga.

Segundo o delegado Alexan-
dre Herdy, titular da DHC, os res-
ponsáveis alegaram que a criança 
morreu porque já apresentava pro-
blemas de saúde, como anemia 
e outras condições de saúde. A 
investigação, no entanto, apon-
tou outros motivos.

O laudo do Instituto Médico 
Legal (IML) revelou que a criança 
sofreu “traumatismo do crânio e 
tórax, com contusão cerebral, fra-
tura e hemorragia interna devido a 
multiplicidade de lesões”.

“Foi apurado pelos nossos peri-

tos que a criança sofreu inúmeras 
lesões, causadas por ação contun-
dente, e essas lesões teriam sido 
a causa da sua morte”, afirmou o 
delegado.

Segundo o documento, a quanti-
dade de lesões mostra que a morte 
foi praticada por meio cruel, pois 
“denota a vontade deliberada do 
autor em impor sofrimento físico 
à vitima”.

De acordo com a Delegacia de 
Homicídios da Capital (DHC), 
Misael e Brenda, que moravam 
com a criança na Praça Seca, fugi-
ram e foram se esconder em Nova 
Iguaçu, na Baixada Fluminense, 
onde foram presos.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, SÁBADO, 16, 17 E 18 DE JULHO DE 2022

Corpo de doméstica  
é encontrado dentro  

de poço
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Responsáveis alegaram 
que a criança morreu 
porque já apresentava 
problemas de saúde, 
como anemia e outras 
condições de saúde

RONDA  
POLICIAL 
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Casal vai preso acusado da 
morte de menino de 2 anos

x

Agentes da Força Especial 
de Controle de Divisas (Ope-
ração Foco), da Secretaria de 
Estado da Casa Civil, apreen-
deram três ônibus que trans-
portavam 16 toneladas de pro-
dutos com indícios de falsi-
ficação. A fiscalização ocor-
reu no posto de Nhangapi, 
localizado na Rodovia Presi-
dente Dutra, em Itatiaia, no 
sul do estado. A operação foi 
realizada em conjunto com 
a Polícia Rodoviária Federal 
(PRF), que atuou com cães 
farejadores.

A doméstica Elizabeth Lopes da 
Silva, de 42 anos, foi encontrada morta 
dentro de um poço, na noite da última 
quinta-feira (14), atrás da casa de seu 
ex-companheiro, em Vargem Grande, 
na Zona Oeste do Rio. Ela estava desa-
parecida desde o dia 4 de julho, após 
ter encontrado com o homem, iden-
tificado apenas como Luiz. Este é o 
terceiro caso de feminicídio no estado 
do Rio de Janeiro só nesta semana e 
o sétimo em quarenta dias.

De acordo com familiares, o sus-
peito disse a família, durante as bus-
cas, que a mulher havia ido até a 
sua casa terminar o relacionamento, 
depois disso, pegou uma van e foi 

embora. Desde então, não há infor-
mações sobre o paradeiro de Luiz. 

Porém, após quase duas semanas 
do desaparecimento, familiares pas-
saram a desconfiar da história do ex-
-companheiro de Elizabeth. Segundo 
a filha da vítima, Thaysla Fabiana da 
Silva Siqueira, o suspeito fugiu após 
ser intimado a prestar depoimento 
para a polícia.

Na manhã da última sexta-feira 
(15), familiares da doméstica estive-
ram no Instituto Médico Legal Afrânio 
Peixoto (IMLAP) para fazer a libera-
ção do corpo. Thaysla foi quem des-
cobriu onde a mãe estava escondida 
desde o desaparecimento.

O caso do cão pitbull que 
matou uma idosa em Nilópo-
lis, na Baixada Fluminense, 
é investigado pela polícia 
como homicídio culposo - 
quando não há intenção de 
matar. O dono do cachorro 
pode ser responsabilizado 
pelo crime.

Em nota, a Polícia Civil 
informou que, além de perícia 
feita no local, o tutor do animal 
e testemunhas prestaram depoi-

mento na 57ª DP (Nilópolis).
Joselina Serqueira, de 81 

anos, passava na manhã da 
última sexta-feira (15) pela 
Estrada Elizeu Alvarenga, 
altura do número 2.245, no 
bairro Olinda, quando sofreu 
o ataque.

Bombeiros do quartel 
de Nilópolis foram aciona-
dos, mas. quando chegaram 
no local, a idosa já estava 
morta.

Um homem, identificado 
como Roberto Moreira dos 
Santos, 38 anos, foi preso 
suspeito de agredir as duas 
filhas, de 15 e 16 anos, com 
uma barra metálica de cobre 
maciço, na última sexta-
-feira (15), no bairro Muriqui 
Pequeno, em Niterói, Região 
Metropolitana do Rio. Ele con-
fessou ter agredido uma das 
vítimas na barriga e a outra 
na cabeça.

A Polícia Militar efetuou 
a prisão após as adolescen-
tes e uma testemunha acio-
narem agentes do Programa 
Segurança Presente, que esta-
vam em uma base da corpo-
ração no bairro vizinho, em 
Vila Progresso.

Os policiais foram até a 
residência da família e locali-
zaram o agressor. No local foi 
apreendida a barra utilizada 
para golpear as vítimas. Tam-
bém foi encontrada a camisa 
ensanguentada de uma das 
filhas de Roberto. 

De acordo com o delegado 
da 76ªDP (Niterói), Fábio 
Baruke, o agressor relatou 
em depoimento que praticou 
o crime, em razão das filhas 
estarem querendo sair de casa 
para ver a mãe no trabalho, 
que é próximo à residência.

A ocorrência foi inicial-
mente apresentada na 79ªDP 
(Jurujuba) e encaminhada 
à Central de Flagrantes na 
76ªDP (Centro), onde o acu-
sado foi preso por lesão cor-
poral em âmbito de violência 
doméstica e familiar. A auto-
ridade policial determinou 
fiança no valor de R$ 20 mil, 
que não foi paga.

Elizabeth estava 
desaparecida 
desde o dia 4

Dono de pitbull que matou 
idosa vai responder por 

homicídio culposo

Mulher ia para igreja 
quando foi atacada

PROCESSO DO CREMERJ 
CONTRA ANESTESISTA 
PODE DURAR 180 DIAS
O processo de sindicância aberto pelo Conselho 
Regional de Medicina do Rio de Janeiro (Cremerj) 
contra o anestesista Giovanni Quintella Bezerra terá 
até 180 dias para concluir se o médico poderá ou 
não manter o registro. Ele está temporariamente 
impedido de exercer a Medicina no estado 
do Rio.A primeira etapa é uma solicitação de 
esclarecimentos ao médico. Ele terá 15 dias para 
prestar informações ao conselho.

Ônibus 
transportavam 
16 toneladas de 

produtos suspeitos 
de falsificação

Homem 
agride as 
filhas com 
barra de 
cobre

Foi encontrada a camisa 
ensanguentada de uma 
das filhas de Roberto
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio
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O dia pede que você avalie seu próprio comportamento. Se mantiver o equilíbrio, 
pode ser ótimo, inclusive muito amor e parceria com todas as pessoas podem 
surgir, então será um momento principalmente favorável aos romances. É 
importante ter coragem para levar todas as tarefas sem se desesperar. Tome 
cuidado com vaidade excessiva, bem como com paixões ou ilusões.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia traz muita conexão com as pessoas em geral, principalmente com os 
amigos. Você pode ter muitos encontros e muitas conversas importantes. Tentar 
coisas novas é indicado, além de buscar focar mais em trazer solução e evitar 
conflitos. Atue coletivamente e as coisas fluirão.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia te desafia a olhar a vida com mais otimismo. Não crie tantas expectativas 
em relação a este dia. Respire fundo e faça o seu melhor com calma, mas 
devagar e sempre. Seja mais flexível e saiba lidar com as frustrações.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

 dia traz muita potência. Seu poder pessoal vem à tona. Se não souber ser 
organizado e ponderado, você pode não conseguir fazer nem metade do que 
gostaria ou precisava. Tenha mais autocontrole e evite a agressividade e excessos 
em geral, e não apenas no campo emocional.

LEÃO
23 jul a 22 ago

O dia traz equilíbrio e harmonia, por isso as relações estão mais potencializadas, 
mas é importante ceder, saber ouvir ou evitar o excesso de passividade. Saiba 
expor e colocar suas necessidades e desejos em pauta também. Busque ter 
autoconfiança. Diálogos são ferramentas potentes e estão à sua disposição hoje.

VIRGEM
23 ago a 22 set

O dia traz fluidez e harmonia, mas se manter ativo é importante. Saiba se colocar 
à disposição e seja mais organizado. A saúde pode ser um fator de atenção, então 
trabalhar o físico pode trazer mais bem-estar. Tome cuidado com a tendência a ser 
muito crítico ou perfeccionista. 

LIBRA
23 set a 22 out

O dia traz muitas energias, mas o excesso de pensamento pode trazer ansiedade, 
instabilidades e inseguranças. O indicado é usar essa energia para agir, resolver 
pendências ou iniciar coisas. Pensar demais pode acabar trazendo certa 
estagnação. Use mais sua intuição e sua criatividade. Não queira controlar tudo. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje a família está muito potencializada, portanto pode ser um dia muito festivo 
e alegre no seu ambiente familiar e doméstico. Alguma mudança ou uma 
reforma podem acontecer. O momento favorece mais a entrega e o cuidado com 
seu lar, sendo um bom momento para resolver problemas ou decorar. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia pede mais aventura, expansão e liberdade. Busque sair da rotina. 
Encontrar novos caminhos e novos conhecimentos é indicado, por isso novos 
cursos podem ser um bom caminho. Existem conquistas, principalmente no 
campo amoroso, portanto evoluções e progressos estão em curso. 

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia traz muitos compromissos e é agitado, mas flui e você 
consegue não só resolver coisas antigas e pendentes, mas também 
encontrar novas atividades e se dedicar a elas. Ainda que algumas 
coisas aconteçam fora do planejado, o dia será positivo e te fará bem. 
Dia de leveza e bem-estar. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

 dia te desafia a se manter em paz. Tome cuidado com a tentativa de querer 
fazer mais do que você aguenta ou que seu corpo exige, porque pode acabar 
se irritando. O dia é mais produtivo do período da tarde em diante. A parte da 
manhã pode ser mais lenta e você precisará se energizar para ganhar potência.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia traz uma necessidade para se desvencilhar das preocupações, 
senão você acaba perdendo o foco, se desviando e se desvitalizando. 
É indicado deixar fluir e se manter mais leve e confiante. Além disso, 
é importante se conectar com as pessoas e confiar nelas, pois, dessa 
forma, o dia ficará mais fluido. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

ROGERINHO RATATUIA 

Neste domin-
go, dia 17 de 
julho, a partir 
das 14h, Roge-
rinho Ratatuia, 
um dos artistas 
mais queridos 

de Vila Isabel, faz seu primeiro show no 
Renascença Clube e lança seu novo traba-

lho: o EP “Foi preciso ter Fé”, com 4 faixas, 
que Rogerinho divide com “feras” da nossa mú-

sica: Grupo Revelação, Marquinho Sathan, Renato da 
Rocinha e Juninho Thybau.

Esse EP é voltado para a questão da fé, seja em rela-
ção ao espírito, ao coração, por dias melhores, enfim, tem 
tudo a ver com o momento atual. Rogerinho se apresenta 
no Rena com sua banda: “Grupo por todos os Cantos”.

Há 14 anos, Rogerinho Ratatuia está na estrada, com 
dois CDs gravados e, agora, com o EP.

Ele, também, acabou de lançar com o Grupo Reve-
lação a música “Fechamento” que já tem mais de 50 
mil visualizações no seu canal, no Youtube, e mais de 
30 mil audições nas plataformas digitais.
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MANSÃO DE DEOLANE BEZERRA 
É ALVO DE MANDATO E ITENS 
DE LUXO SÃO APREENDIDOS
A advogada e influenciadora digital Deolane Bezerra 
acordou com a polícia na porta de sua casa. Ela 
é investigada pelo Ministério Público de SP em 
um inquérito que investiga o aplicativo BetZord.
A investigação sobre suposto crime contra a 
economia e associação criminosa quer apurar 
se há lavagem de dinheiro nas operações 
do serviço de apostas esportivas, que foi 
divulgado diversas vezes por Deolane.

GIOVANNA EWBANK REVELA 
QUANTOS PARCEIROS SEXUAIS TEVE 
NA VIDA E NÚMERO SURPREENDE

Giovanna Ewbank 
falou sobre sua 
vida íntima no seu 
próprio podcast, o 
‘Quem Pode, Pod’ e 
ao revelar quantos 
parceiros sexuais 
já teve na vida, 
deixou Angélica, 
a convidada da 
semana, chocada 
com a quantidade. 
Casada com 
Bruno Gagliasso, 
a apresentadora 
declarou que, apesar 
de ter tido muitos 
affairs, não teve 
tanta experiência 
sexual antes do 
seu casamento. 
Giovanna declarou 
que, só teve, ao 
todo, cinco parceiros 
sexuais na vida.

Um dos artistas mais 
queridos de Vila 
Isabel, faz seu primeiro 
show no Renascença 
Clube e lança seu 
novo trabalho: o EP 
“Foi preciso ter Fé”

LANÇA EP NO RENASCENÇA          CLUBE

SERVIÇO

Dia: 17 de julho 
(domingo)
Hora: 14h

Local: Renascença 
Clube - Rua Barão  

de São Francisco, 54 
- Andaraí

Censura Livre 
(menores só 

acompanhados dos 
responsáveis)

ENTRADA FRANCA
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Em sua quinta edição, a Feira Nacional 
do Podrão estreia na Zona Oeste, nos dias 
05, 06 e 07 de agosto, no estacionamento do 
Shopping Rio Offi ce Mall, na Freguesia de 
Jacarepaguá. Evento, com entrada franca, 
traz novos lanches Colabs para indecisos, 
além dos tradicionais “Padrões” e quitu-
tes “Podrinhos”, para a garotada.

Desta vez, a feira contará com cerca de 
30 expositores, de várias partes do Rio e 
Grande Rio, distribuídos em 3.200 metros 
quadrados; para melhor comodidade dos 
frequentadores. 

A Bela e a Fera In Concert - O Espetáculo Musical, 
traz aos palcos um dos maiores clássicos de animação 
do cinema em um musical 100% cantado ao vivo e com 
orquestra no palco. Uma belíssima releitura de um dos 
maiores clássicos de todos os tempos.

Baseado no conto de Domínio Público francês, “A 
Bela e a Fera – O Espetáculo Musical”, traz aos palcos 
esse belíssimo e emocionante espetáculo que conta a 
estória de amor entre uma linda jovem e um príncipe 
que foi enfeitiçado e transformado em Fera. Sua bon-
dade a faz enxergar o lado humano da Fera, por quem 
se apaixona perdidamente, quebrando o feitiço.

Um domingo com pagode dos anos 90, 
muita alegria e DJ apresentando sucessos 
fl ashback. É o que vai acontecer dia 17, no 
Vumbora Bar dentro do Mackenzie. A par-
tir das 16h o grupo Display tocará sucessos 
do ‘Só Pra Contrariar’, ‘Soweto’, ‘Molejo’, 
‘Raça Negra’ e outros, comandado a festa 
e atraindo um público variado.

Para manter o alto astral o DJ Bruno 
Lima anima o encontro nos intervalos com 
fl ashsack dos anos 80,90 e 2000, e como 
ele prevê, “para animar a pista e agradar 
a todos os gostos”.

O Passeio Shopping vai facilitar a vida 
de quem está querendo dar um novo lar 
para um fi lhote de gatinhos e gatinhos. 
A Feira de Adoção Pet acontece, neste 
sábado, 16 de julho, no 2º piso do sho-
pping.

A iniciativa é uma parceria com a ONG 
Quatro patas vira-latas, que durante anos, 
expôs no calçadão de Campo Grande. O 
Passeio Shopping apoia cada vez mais as 
causas voltadas para os animais. E por 
isso, mantém um calendário fi xo feiras de 
adoção ao longo do ano. Na última edição 
do evento, mais de seis bichinhos conse-
guiram uma casa nova.

Sem burocracia, adoção pode ser feita 
por maiores de 18 anos, bastando apre-
sentar documento de identidade e com-
provante de residência. Os cães e gatos 
saem da feira devidamente vacinados e 
castrados.
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As modelos Sofi a Rodrigues, Juliana Raposo, Maria Alice 
Medeiros e Maria Cecília Emerick representaram  o Rio moda 
Kids no último dia 25, e receberam o título de Musa 2022. O 
evento contou com mais de 100 crianças e jovens na passarela.

As modelos também participaram da abertura do evento 
com os personagens do tema do desfi le Alice no País das 
Maravilhas, quando Juliana Raposo representou Alice, Sofi a 
como uma das gêmeas e Maria Alice abrindo o evento. Maria 
Cecília Emerick ganhou o título de vice 1ª embaixadora com 
premiação, faixa e coroa , já a modelo Maria Alice Medeiros 
recebeu o título de 1ª embaixadora por contagem de votos. 

O título não era só para meninas.  O pequeno  Estevão 
Félix recebeu o título de vice 1º embaixador, com faixa e pre-
miação, escolhido também por sistema de votos.

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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SERVIÇO
�����������
�� Data: 16 de julho 
(sábado)
Horário: às 18h00
Classifi cação - Livre
Local: Vivo Rio - Avenida 
Infante Dom Henrique, 85
Ingressos entre R$ 50,00 e 
R$ 260,00

SERVIÇO
�����������
�� 5ª Edição da Feira Nacional do Podrão
Local: Estacionamento do Shopping Rio 
Offi  ce Mall (Estrada do Gabinal, 313 - 
Freguesia de Jacarepaguá).
Data: Dias: 05, 06 e 07 de agosto de 
2022 (sexta, sábado e domingo)
Horários:   Sexta – Das 17h às 22h / 
Sábado – Das 14h às 22h / Domingo – 
Das 14h às 22h
Entrada: Grátis
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� universidade Estácio está 
com inscrições abertas para 
os cursos livres de férias em 
cinco unidades da institui-

ção na cidade do Rio. As oportuni-
dades acontecem na segunda quinze-
na de julho e são gratuitas. As aulas 
acontecem nos polos de Centro, Nor-
te Shopping, Madureira, Del Castilho 
e Maracanã.

Entre as oportunidades, há capacita-
ções nas áreas de Direito, Marketing, 
Fisioterapia, Tecnologia da Informação 
(TI), Psicologia, Biomedicina e Educa-
ção Física, entre outras.

Os cursos são presenciais e duram, 
em média, de uma a duas horas. No 
fim das aulas, entre os dias 18 a 29 
de julho, os participantes vão receber 
um certificado. Além disso, cada in-
teressado pode se inscrever em mais 
de um curso.

���������	
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No campus Estácio Presidente Var-

gas, no Centro do Rio, serão oferecidas 
vagas nos cursos de:
Comportamento e dicas para entre-
vistas
Como se apresentar em entrevistas
Estatísticas econômicas usando Excel
Gerenciamento de estoque
Como montar seu MEI (Microempre-
endedor Individual)
Precificação de mercadorias
Como construir seu currículo e seu 
LinkedIn
Minicurso - Dosagem de vitamina C 
em diferentes amostras
Fisioterapia no Esporte: como preve-
nir lesões?
Canais de distribuição em Marketing
Leitura e interpretação de gráficos
Minicurso de coleta sanguínea
Gestão de carreira em Educação Física

As inscrições devem ser feitas pre-
sencialmente, na Avenida Presidente 
Vargas 642, no Centro do Rio, ou pelo 
perfi l da unidade no Instagram (@es-
tacio.presidentevargas).

Já no campus Estácio Norte Shop-
ping, no Cachambi, as vagas serão dis-
tribuídas entre os cursos de:
Oficina prática de tipagem sanguínea
Novas tendências para o treinamento 
de hipertrofia muscular
Rotulagem nutricional de alimentos 
em uma linguagem simples
Perícia forense
Introdução à psicologia hospitalar
Avaliações físicas - análise da força 
muscular
Uso de redes sociais e seus impactos 
para a saúde mental
Anatomia palpatória
Oficina básica de Excel
Cuidados com a saúde mental
Autocad aplicado a instalações elétricas

As inscrições devem ser feitas pre-
sencialmente, na Avenida Dom Hélder 
Câmara 5.474, 4º piso, no Cachambi. 
Também é possível se candidatar pelo 
perfi l do campus no LinkedIn (linktr.
ee/estacio_ns) ou no Instagram (@es-
tacionorteshopping).

Na unidade Estácio Nova América, 
os cursos de férias serão de:
Como aproveitar melhor os recursos 
de computação em nuvem
Técnicas de negociação
Marketing de Carnaval
Afinal, o que é Educação Inclusiva?
Minicurso de Biossegurança
Atuação do Enfermeiro a Pacientes 
Graves

����������������	������������	
����
Para se candidatar, os interessados 

precisam ir até o campus, na Avenida 
Pastor Martin Luther King Jr. 126, em 
Del Castilho, ou no perfi l da unidade 
no Instagram (@estacio_novaamerica). 

No polo do Madureira Shopping, os 
cursos são:
Produção de revista no InDesign
Retrato em estúdio
Avaliação da Composição corporal 
através da técnica Bioimpedância
A Contabilidade de portas abertas no 
mercado de trabalho atual
Elaboração e avaliação de projetos 
sociais
O mercado de trabalho x O currícu-
lo ideal

Para se inscrever, os candidatos preci-
sam ir na Estrada do Portela 222, em Ma-
dureira, ou no perfi l do campus no Ins-
tagram (@estaciounidademadureira).

No campus do Maracanã, as opções 
são:
Workshop Inovação e o Mercado de 
Trabalho
Como se preparar para o mercado de 
Design
Como começar a Investir
Código de Defesa do Consumidor na 
prática
Controle e Automação e Automação In-
dustrial: Interpretação e Análise gráfica
Aula sobre gastronomia mediterrânea
Como se tornar um profissional bem-
-sucedido por meio dos princípios da 
Neurociência
Introdução à produção musical e so-
nora para produção fonográfica, vídeo 
e cinema
Produção de álcool gel; entre outros

As inscrições acontecem na Rua Mo-
rais e Silva 40, na Tijuca, ou no per-
fil da unidade no Instagram (@esta-
ciomaracana).

O Movimento 
das Mulheres 
Sambistas 
anunciou 
a aber-
tura das 
inscrições 
para o 
Programa 
Mares, que 
oferece uma for-
mação gratuita sobre 
cadeia produtiva da música para instru-
mentistas, cantoras e compositoras da cul-
tura popular. Com patrocínio do Oi Futuro, 
o objetivo do projeto é oferecer informações 
sobre o mercado fonográfico para artistas 
de gêneros como o samba, choro, jongo, etc.

Ao longo de quatro meses, as 25 mulhe-
res e pessoas trans que forem selecionadas 
terão a oportunidade de conhecer a indús-
tria musical a partir de encontros com espe-
cialistas. Em cada um dos quatro módulos, 
serão abordados assuntos que vão desde a 
base até a distribuição do produto fonográ-
fico, passando por formações sobre direito 
autoral e estratégias de lançamento. Ao fim 
do programa Mares, as participantes colo-
carão todo o conhecimento adquirido em 
prática na concepção de um álbum.

“São aproximadamente 200 horas de 
troca e construção, fortalecendo assim uma 
rede potente de trabalhadoras da cultura 
popular que a partir dessa experiência esta-
rão mais preparadas para o mercado da 
música”, diz Patrícia Rodrigues, a coorde-
nadora do Mares.

As interessadas em participar das ofi-
cinas gratuitas podem se inscrever através 
do link encontrado nas redes sociais do 
Movimento das Mulheres Sambistas e do 
Mares. O programa acontecerá na sede da 
instituição, no Flamengo, Rio de Janeiro, 
de agosto a novembro de 2022.

A Fundação 
Casas Bahia, 
responsá-
vel pelas 
a ç õ e s 
sociais da 
Via (dona 
da marca), 
e o Instituto 
Dona de Si, 
liderado pela atriz e 
escritora Suzana Pires, renovaram sua parce-
ria para ofertar 100 novas vagas do curso de 
formação de mulheres empreendedoras, no 
Morro dos Prazeres, em Santa Teresa. As ins-
crições podem ser feita no site https://www.
casasbahia.com.br/fundacao/jornada-dona-
-de-si.aspx  até o dia 22, As aulas, todas on-
-line, acontecerão entre agosto e dezembro.

Por meio da Jornada Transformadora, 
o Dona de Si desenvolve um programa de 
formação on-line em empreendedorismo e 
aceleração de negócios. A trilha de conhe-
cimento inclui desenvolvimento pessoal, 
autoestima e empoderamento feminino; ges-
tão de negócios e organização financeira; 
comunicação e marketing; liderança e ges-
tão de crises; dicas de investimento, tribu-
tação, direitos; empatia e autocuidado; inte-
ligência emocional e aulas práticas de gera-
ção de renda.

As atividades também envolvem uma par-
ceria com a Secretaria Municipal da Mulher 
para formalização do MEI e com a ONG 
Justiceiras, entidade que dá suporte jurí-
dico, médico e psicológico para mulheres 
vítimas de violência.
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As oportunidades 
acontecem na segunda 
quinzena de julho e 

são gratuitas

A Prefeitura do Rio publicou o Decreto 
51.105/2022, que institui o Sistema Muni-
cipal de Previdência do Município do Rio de 
Janeiro e disciplina o procedimento relativo 
à concessão de aposentadoria dos servidores 
municipais. A medida busca agilizar os pro-
cessos. A gestão do Sistema Municipal de 
Previdência fi cará sob responsabilidade do 

Previ-Rio, que fará o processamento, a libe-
ração e a revisão dos benefícios previdenci-
ários no âmbito municipal.

A concessão de aposentadoria será feita 
de forma centralizada no Previ-Rio, assim 
como já é feito hoje com as pensões. Atu-
almente, o RH de cada secretaria realiza 
os procedimentos burocráticos, de forma 

descentralizada. Neste momento, o servi-
dor continuará indo ao RH para solicitar a 
abertura do processo de aposentadoria até 
que seja feita a transição para o Instituto de 
Previdência. O Prev-Rio vai fi xar os prazos 
e editar as regras de transição para transfe-
rência defi nitiva da competência até o dia 
31 de dezembro de 2024.
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O lateral-esquerdo Marlon, de 25 anos, foi anun-
ciado oficialmente pelo Ankaragücü, da Turquia, 
nesta quinta-feira (14). O agora ex-jogador do Flu-
minense entrou em acordo com o Tricolor e rescin-
diu amigavelmente seu contrato, que iria até dezem-
bro. Além disso, o atleta abriu mão dos salários, e o 
clube carioca ficou com 30% dos direitos econômicos.

“Muito feliz de retornar ao futebol turco depois 
de ter ficado um ano ausente. É um lugar em que 
me identifico bastante, fui muito bem recebido e me 
adaptei de maneira muito fácil também. É uma liga 
muito competitiva, e aqui tenho uma boa imagem 
de mercado. Sou adaptado ao país, ao estilo de jogo, 
então estou muito motivado. Acho que o Ankara-
gücü é o projeto certo, espero fazer grandes coisas 
por aqui. Estou no lugar onde quero estar e onde as 
pessoas contam comigo, isso é muito importante”, 
disse Marlon.

Marlon aproveitou para se despedir do Flumi-
nense, clube que defendeu ao longo dos últimos 

cinco anos. Com a camisa do Tricolor, o late-
ral-esquerdo disputou 68 jogos, mar-

cou um gol e conquistou o Campe-
onato Carioca de 2022.

“Também gostaria de agrade-
cer ao Fluminense por todos 

esses anos. Tive altos e bai-
xos, mas saio de cabeça 
erguida e deixando gran-
des amigos, que é o mais 
importante. Em todos 
os momentos dei meu 

melhor para ajudar o 
clube, então fico feliz de 

ter feito minha história no 
Fluminense. Sou grato ao 
clube e aos torcedores. No 
futebol nem sempre as coi-
sas acontecem da maneira 

que a gente quer, mas acho 
que fiz, na maneira que eu pude, o meu 
melhor”, concluiu.

O 
Chile alcançou a 
sua primeira vitó-
ria pela Copa Amé-
rica de futebol fe-
minino ao bater o 
Equador por 2 a 1, 

nesta quinta-feira (14) no está-
dio Pascual Guerrero, em Cali 
(Colômbia). Com este triun-
fo a La Roja ficou na terceira 
posição do Grupo A da com-
petição com três pontos con-
quistados.

O triunfo do Chile foi cons-
truído com gols de Camila Saéz 
e Yenny Acuña, enquanto Mar-
thina Aguirre marcou o gol de 
honra do Equador.

A defensora será desfalque 
no duelo contra a Venezuela, 
marcado para a próxima 
segunda-feira, 18, no Centenário 
Armênia, na Colômbia

Titular da seleção brasileira feminina, a zagueira Tainara foi diagnosticada com 
Covid-19 após exame protocolar realizado nesta quarta-feira, 14. Desta forma, 
a defensora será desfalque no duelo contra a Venezuela, marcado para a próxi-
ma segunda-feira, 18, no Centenário Armênia, na Colômbia, pela terceira roda-
da da Copa América Feminina -a bola rola a partir das 18 horas (de Brasília).

De acordo com a Confederação Brasileira de Futebol (CBF), a jogadora está 
com sintomas leves da doença e deverá realizar outros testes para tentar retornar à equipe 
nacional, ao menos, na fase final. Sem Tainara, a técnica Pia Sundhage deve preencher a 
vaga com Kathellen, que entrou no decorrer da vitória por 3 a 0 sobre o Uruguai, na terça-
-feira passada. Com as vitórias sobre argentinas e uruguaias nas duas primeiras rodadas, 
o Brasil ocupa a liderança do Grupo B, com seis pontos.

CHILE 
VENCE  
PELA COPA  
AMÉRICA 
DE FUTEBOL 
FEMININO

La Roja 
derrota o Equador 

por 2 a 1

COPA AMÉRICA

O ex-atacante Adriano Imperador admi-
tiu nesta quinta-feira (14) em entrevista ao 
podcast “PodPah”, que se arrependeu de ter 
deixado o Flamengo em maio de 2010, meses 
após a conquista do Brasileirão da Série A. 
Na ocasião, o ídolo rubro-negro voltou a jogar 
na Itália com a camisa da Roma.

“Eu não deveria ter saído do Brasil e vol-
tado para a Itália em 2010. Eu quis dar uma 
resposta pela maneira que saí da Inter de 
Milão. O povo italiano é apaixonado por 

mim, fiquei com isso no coração, na mente. 
Queria voltar para retribuir esse carinho. 
Mas infelizmente aquilo não era mais para 
mim, minha cabeça estava no Brasil”, reve-
lou Adriano ao ‘PodPah’.

“Eram 10 anos sem ganhar o Brasileiro. 
Para a torcida, foi muito importante. Para 
mim, também. A torcida grava esse tipo de 
coisa. Foi especial”, completou.

Quando retornou ao Brasil, Adriano falou 
sobre a ida ao Corinthians, com indicação de 
Ronaldo Fenômeno na negociação.

“Eu deveria ter estendido o meu contrato 
com o Flamengo, na verdade. Não deveria 
ter saído. A Roma insistiu, mas acabei indo. 
Quando voltei, o Ronaldo me ligou. Eu que-
ria mesmo ir. Demorou um pouco, tinha de 
ver as coisas de contrato. Fiquei esperando 
e fui para o Corinthians, mas me machuquei 
no primeiro treino”, concluiu.

ADRIANO 
IMPERADOR ADMITE 
ARREPENDIMENTO POR 
DEIXAR O CLUBE EM 2010

Na ocasião, o ex-atacante voltou a jogar na Itália com a camisa da Roma

EX-FLU É 
ANUNCIADO 
POR NOVO 
CLUBE

Jogador, de 25 anos, se despede 
do Tricolor após rescindir 
contrato, que iria até dezembro
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COPA DO BRASIL: 
DEFINIDOS OS OITO 
CLUBES QUE SEGUEM 
NA BRIGA NAS QUARTAS
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� pesar de pouco tempo vestindo o Manto Sagrado, Arrascaeta é considerado 
um dos grandes ídolos da história do Flamengo. Com 49 gols marcados des-
de 2019, o camisa 14 da Gávea está a um de celebrar a importante marca 
de 50 gols com a camisa do Rubro-Negro. O número pode ser batido neste 
sábado (16), durante a partida contra o Coritiba, no Estádio Mané Gar-
rincha, em Brasília, pelo Campeonato Brasileiro.

É importante destacar que Arrascaeta se 
aproximou da marca de 50 gols pelo Flamengo após elimi-
nar o Atlético-MG na última quarta-feira (13), na vitória 
por 2 a 0, pelo duelo de volta das oitavas da Copa do Bra-
sil. O meio-campista levou o Maracanã à loucura após ba-
lançar as redes duas vezes, garantindo o Rubro-Negro nas 
quartas da competição nacional.

Além de buscar a marca de 50 gols no Flamengo, Arras-
caeta tem o objetivo de levar o Rubro-Negro de volta à bri-
ga pelo título do Campeonato Brasileiro. Até o momento, 
o Mais Querido está na nona colocação na tabela de clas-
sificação, com 21 pontos conquistados em 16 partidas rea-
lizadas. Dessa forma, um triunfo diante do Coritiba é visto como fundamental 
para a campanha da equipe no torneio nacional.

A partida entre Flamengo e Coritiba será neste sábado (16), a partir das 
19h (horário de Brasília), no Estádio Mané Garrincha, visto que o Maraca-
nã está fechado por conta das reformas no gramado. O confronto é váli-
do pela 17ª rodada do Campeonato Brasileiro, e terá exibição do Premie-
re FC, via pay-per-view.

O número 
pode ser 

batido neste 
sábado (16), 

durante a partida 
contra o 
Coritiba

Próximo adversário do Fluminense 
pelo Campeonato Brasileiro, domingo, 
no Morumbi, o São Paulo ganhou moral 
na noite da última quinta-feira ao con-
quistar uma classificação heroica diante 
do Palmeiras, na Copa do Brasil.

O Tricolor paulista havia vencido na 
ida por 1 a 0, mas perdia por 2 a 0 na 
volta, no Allianz Parque. Chegou a ficar 
perto de levar o terceiro, mas Raphael 
Veiga desperdiçou o pênalti e a chance 
de sacramentar o confronto.

Logo após, o São Paulo diminuiu e 
levou a decisão para as penalidades. No 
fim, venceu por 4 a 3 e avançou às quar-
tas de finais. Pode, até mesmo, enfrentar 
o Fluminense na próxima fase, em sor-
teio que acontece no próximo dia 18/07.
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Em meio a tantos desfalques, uma 
boa notícia para Maurício Souza. Recu-
perados de lesão, Nenê e Gabriel Dias 
foram relacionados e viajaram com a 
delegação para São Luis, onde o Vasco 
enfrentará o Sampaio Corrêa, neste 
sábado.

O camisa 10, que ficou fora dos últi-
mos dois jogos (Sport e Criciúma) por 
causa de dores na panturrilha, trei-
nou normalmente durante a semana e 
está relacionado. Seu aproveitamento 
durante o jogo depende da comissão 

técnica. É o mesmo caso de Gabriel 
Dias, que desfalcou o time nas últi-
mas quatro partidas por conta de um 
problema no tendão patelar.

Por outro lado, Maurício Souza tem 
dois problemas de última hora. O Vasco 
informou nesta quinta-feira que foi 
constatada uma tendinopatia leve no 
joelho esquerdo de Palacios.

O Vasco também não terá Thiago 
Rodrigues, Figueiredo e Andrey con-
tra o Sampaio Corrêa. Todos suspen-
sos pelo terceiro cartão amarelo.
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